

# Am Clubheim nagt der Zahn der Zeit

Bad. Zeitung  
30.01.2003

**Gottenheimer Sportverein beginnt in diesem Jahr mit der Sanierung des 27 Jahre alten Gebäudes**

GOTTENHEIM (eh). Die dunklen Wolken beim Sportverein gehören der Vergangenheit an. Besonders das erste Halbjahr war 2002 von sportlichen Misserfolgen geprägt: die erste Fußballmannschaft stieg von der Kreisliga A in die B-Klasse ab. Derzeit blicken die Gottenheimer Kicker um Trainer Bernd Wohleb jedoch wieder positiv nach vorne und mit dem derzeitigen dritten Tabellenplatz ist nach der Winterpause noch alles möglich.

13 Fußballteams treten in der laufenden Saison in den Trikots des SV Gottenheim gegen den Ball. Gute Platzierungen gab es bislang im Juniorenbereich die A- und B-Junioren sind jeweils Zweitplatzierte, die übrigen Jugendteams sind allesamt im vorderen Mittelfeld. Die Damenmannschaft konnte die Herbstmeisterschaft in der Bezirksliga erringen. Ein Wermutstropfen im Nachwuchsbereich

ist jedoch der Mangel an Trainern und Betreuern. Fast "aus dem letzten Loch" pfeife der Trainerstab bei den neun Nachwuchsmannschaften, klagt der Vorsitzende Dieter Merkle.

Die Entwicklung in den übrigen Abteilungen des 783 Mitglieder starken Vereins ist ebenfalls positiv, wie aus den Berichten anlässlich der Hauptversammlung zu erfahren war. In der Turn- und Gymnastikabteilung trainieren wöchentlich über 250 Kinder unter der Leitung von Anja Wohleb, Herat von Knebel und Barbara Hartenbach – dabei wird es manchmal ganz schön eng. Mit dem Hallenneubau könnte es auch für die Turner eine gewisse Entlastung geben. Erfolgreich sind immer wieder die Leichtathleten des SV. Die Trainingsgruppe um Abteilungsleiter Uwe Falk konnte insgesamt 19 Medaillen im Bereich der Mittel- und Langstreckenläufe erringen.

Dringend saniert werden muss das Clubhaus. Vor rund 27 Jahren wurde dieses in Eigenleistung von den Vereinsmitgliedern errichtet, doch mittlerweile nagt der Zahn der Zeit an dem Bauwerk. In einem ersten Schritt werden in diesem Jahr die Dusch- und Sanitärräume auf Vordermann gebracht. Hierfür müssen nach ersten Berechnungen rund 20000 Euro vom Gottenheimer Sportverein aufgebracht werden. Die Mitglieder wollen dabei mit Eigenleistungen helfen, die Kosten möglichst gering zu halten.

Nach den Wahlen zum Vorstand setzt sich dieser sozusammen: Dieter Merkle, Vorsitzender; Adrian Ludwig, Schriftführer; Matthias Rudmann, Spielausschuss; Birgit Dangel, Betreuerin Damenfußball; Norbert Lambrecht, Gerald Unmüßig, Stefan Wenz, Beisitzer; Martin Strobel, Platzwart, Tobias Maurer, Si-



Das Clubhaus des SV Gottenheim ist in die Jahre gekommen. FOTO: EHRET

mon Wunsch, Kassierer; Wolfgang Streicher, Lothar Zängerle, Kassenprüfer; Uwe Falk, Betreuer Leichtathletik.

Zu Ehrenmitgliedern ernannte der SV Gottenheim Viktor Schmidle und Elmar

Hagios. Beide gehören seit über fünfzig Jahren dem Verein an. Mit der silbernen Vereinsehrennadel wurden Alexandra Schulz, Carolin Schillinger und Heinrich Stein geehrt.